



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA Nº 515
01 de octubre de 2019

Se inauguró el período académico en las carreras de la Facultad de Ciencias Médicas

Las carreras de la Facultad de Ciencias Médicas inauguraron el nuevo periodo académico con la presencia de estudiantes y autoridades, donde se brindó una breve inducción respecto a la lógica académica en la Universidad Central del Ecuador.

Los directores de cada carrera, intervinieron en el evento incentivando a los estudiantes a esforzarse en el proceso académico, mantener un constante aprendizaje y aprovechar la calidad de docencia e investigación que brinda la Facultad; calidad que se ve reflejada en los resultados de evaluación de profesionales graduados del Alma Mater.

Jacqueline Bonilla, subdecana de la Facultad, recalcó la trayectoria de esta dependencia académica y los éxitos cosechados a lo largo del tiempo, por lo que, invitó a los nuevos estudiantes a que se sientan orgullosos de pertenecer a la tricentenaria institución académica. **EG**

